

# 体験入学に行ってきました！

平成29年11月29日 第11号

期末テストの結果はどうでしたか？結果はそれぞれだったと思いますが、今回の問題がもし入試に出題されるとすれば…？やり直さないのは「損」だと思いませんか？間違った問題に再度取り組んでみましょう。

## 《大阪学芸高等学校 11月5日（日）》

●最初に理科・数学・英語の中から好きな授業を選んでチケットをもらえた。その後食堂に行って昼ごはんを食べた。次に体育館に集まって吹奏楽部の音楽を聞いた。100人以上部員がいるため大迫力だった。その後詳しい説明をされた。話を聞いた後はさつき選択した授業を受けた。私は理科の授業を受けた。最後に校内を自由にまわったり、漢字ラリーというものをやったり、制服を試着した。

駅から学校に行くまでに少し迷った。学校が見えてからは先生や生徒のみなさんが学校のまわりにいて案内をしていただいた。中はすごく広く迷子になりかけた。屋上にスポーツできるコートがありすごいと思った。体育館にはエアコンがたくさん設置されており、涼しい中スポーツができていいと思った。勉強と部活の両立がしやすいため、そこもいいなと思う。

## 《アナン学園高等学校 11月11日（土）》

●学校案内・調理コースの説明 調理実習 鶏肉のロール 野菜煮込み  
自分用の包丁と服装がもらえる。3年生になると集団調理でレストランを開く。  
学校が広くて、調理室の設備がきれいだった。去年から設立されたから3年生がいない。  
体育館が3つとゴルフの打ちっぱなしができる。(クラブ活動のときのみ) プールがない。

## 《昇陽高等学校 11月11日（土）》

●入試状況の説明、学科の紹介、吹奏楽部の演奏を聞いた。特進・進学コースの先生と3年生から授業内容などの説明。英語の授業体験。  
私立らしいきれいな造りで広かったです。廊下や教室もきれいでした。学校の今までの功績を見たのですが、大体が大阪の大会で…賞とかだったのに、昇陽高校2年生の伊藤美誠選手がオリンピックで活躍したということがすごすぎてとても目をひきました。特進コースはいわゆる習熟度指導らしいのですが、理系の生徒が1人だけというのは驚きました。それでもマンツーマンで授業しているようです。英語の授業も楽しくて良い雰囲気でした。説明会終了後に配布されたパティシエコースが作ったチョコクッキーもおいしかったです。

